

PRESSEINFORMATION, Sulz (Österreich), 15.10.2025

1. Platz für Klein- und Mittelbetriebe in Vorarlberg beim ALC-Award BAUR gehört zu Austria's Leading Companies

Die BAUR GmbH in Sulz hat dieses Jahr doppelt Grund zum Jubilieren: Der global agierende Anbieter von Prüf- und Messtechnik für Stromverteilnetze feiert sein 80. Jubiläum, außerdem zählt BAUR zu Austria's Leading Companies (ALC) 2025. BAUR belegt den ersten Platz in der Kategorie Klein- und Mittelbetriebe in Vorarlberg und konnte die Auszeichnung im Oktober bei einer Feier in Bregenz entgegennehmen. Mit dem ALC-Award zeichnen PricewaterhouseCoopers Österreich, der Kreditschutzverband von 1870 sowie die Tageszeitung „Die Presse“ jährlich die erfolgreichsten Unternehmen Österreichs je Bundesland aus.

Die ALC-Jury ermittelt die Gewinner anhand der Bilanzzahlen der jüngsten drei Geschäftsjahre. Diese wiesen bei BAUR klar in eine Richtung: nach oben. Mit dem finanziellen Erfolg stieg auch der Raumbedarf der wachsenden Belegschaft. Daher kaufte BAUR eine Immobilie in Nachbarschaft des Sulzer Stammhauses, die jetzt von den Abteilungen Produktmanagement, Vertrieb und Marketing genutzt wird.

Wachstum prägt auch BAURs Engagement im Ausland. Das exportstarke Unternehmen ist in vielen Regionen der Welt mit eigenen Unternehmen, Büros oder über Vertriebspartnerschaften präsent – und seit vorigem Jahr auch mit einem Vertriebs- und Servicebüro in Florida (USA). BAUR Kunden finden sich heute in etwa 100 Nationen und das Unternehmen ist weiter auf Expansionskurs.

In der Energieversorgung und -verteilung ist die Prüf- und Messtechnik von BAUR gut bekannt. Von portablen Geräten zur Kabelfehlerortung über Prüf- und Diagnosegeräte für Verteilnetze bis hin zum modernen Kabelmesswagen reicht das Spektrum. Darüber hinaus bietet BAUR Software sowie Prüfgeräte zur Untersuchung von Transformatoren-Öl an. „Unsere Technik hilft, die Versorgungssicherheit zu steigern, Stromausfälle zu vermeiden und Stromnetze effizienter zu nutzen. So leisten wir einen wichtigen Beitrag zur Energiewende“, sagt Geschäftsführer Markus Baur. „Außerdem vermitteln wir in der BAUR Global Academy und über unser Diagnosekompetenzzentrum wertvolles Wissen, mit dem Stromnetzbetreiber in aller Welt ihre Infrastruktur nachhaltiger und wirtschaftlicher betreiben können.“



[1] 020_DJI_0157-1.jpg



[2] 173_5D4_2039-1.jpg



[3] 171011_Baur_Titron_Silvretta_003_sRGB.jpg



[4] EVENT_IM_Jubiläumswochen-80-Jahre_Sales-Convention_Stefan-Kothner-Photography_19...



[5] IM_Event_ALC 2025 (24).JPG



[6] IM_Event_ALC 2025 (27).JPG

Bild 1 bis 3: Der Kabelmesswagen titron von BAUR

Bild 4: Jubiläumsfeier 80 Jahre BAUR

Bild 5: Verleihung des Preises „Austria's Leading Companies“ für KMU in Vorarlberg an BAUR

Bild 6: Der Preis „Austria's Leading Companies – Sieger Vorarlberg“



[7] IM_Gebäude_2020 Neubau über Fertigung (2).jpg



[8] IM_Gruppenfoto_GL (6).jpg

Bild 7: Hauptsitz der BAUR GmbH in Sulz (Österreich)

Bild 8: Freuen sich über die Auszeichnung von BAUR als eine von Austria's Leading Companies: Gernot Hiebeler (Kaufmännischer Leiter), Markus Baur (Geschäftsführer) und Gregor Pudlo (Vertriebsleiter).
(von links)

Bildquelle für alle Bilder: BAUR GmbH

Druckfähige Bilder finden Sie unter [diesem Link](#).

Weitere Informationen / Pressekontakt

BAUR GmbH

Maria Seidel

Raiffeisenstraße 8

6832 Sulz (Österreich)

Tel.: +43 5522 4941-404

maria.seidel@baur.eu

www.baur.eu

Press'n'Relations II GmbH

Ralf Dunker

Gräfstraße 66

81241 München (Deutschland)

Tel.: +49 89 5404722-11

du@press-n-relations.de

www.press-n-relations.com